

ウツクシマツ情報局



令和5年度 第5号

ウツクシマツ自生地に三雲東小学校3年生の子どもたちが見学に来ました

11月14日（火曜日）に三雲東小学校の3年生の子どもたちが平松のウツクシマツ自生地の見学に来ました。

最初に自生地前で職員からウツクシマツ自生地について説明があり、その後自生地内に入りウツクシマツなど自生地内を見学しました。

時期がちょうどマツボックリや落ち葉がたくさん落ちている時期であり、子どもたちはたくさんマツボックリを拾って観察していました。

このような体験を通して、子どもたちが今後ウツクシマツ自生地を大切にしようという気持ちをもってもらえるとありがたく思います。



ウツクシマツ自生地の説明を聞く様子

ウツクシマツ自生地内に落ちている落ち葉やマツボックリを観察する様子





平松のウツクシマツ自生地で甲西北中学校の生徒たちが作業体験をしました

11月22日（水曜日）に甲西北中学校の1年生の生徒が平松のウツクシマツ自生地で落ち葉掻きの作業体験をしました。

最初にウツクシマツ再生室職員から平松のウツクシマツ自生地について説明をした後、平松のウツクシマツ自生地へ向かい、自生地内に溜まった落ち葉を集めてもらいました。

寒い日でしたが、生徒たちは寒さに負けず、驚くほどのスピードで落ち葉を集め、回収していました。

大人でもなかなかここまで手際よく作業を進めることはなかなか難しく、ウツクシマツ再生室職員も感心するほどでした。

今回作業をしてもらった場所は自生地の一角ですが、その部分はとてもきれいになりましたので、心から感謝しています。



協力して落ち葉を
集積



10袋以上の落ち葉を
回収